



Pichidegua

Con un nuevo carro de abastecimiento bomberos de Larmahue celebraron 44 años de su compañía

FERNANDO ÁVILA F.

La Tercera Compañía de Bomberos de Larmahue, comuna de Pichidegua, celebró su 44° aniversario con dos importantes hitos, la incorporación de un nuevo carro de abastecimiento, una moderna unidad con capacidad de 12 mil litros que fortalecerá la respuesta ante emergencias en el sector y, la inauguración de una significativa ampliación del cuartel, que mejorará las condiciones para el trabajo diario de las y los voluntarios. La ceremonia, realizada en el renovado frontis del cuartel, contó con la presencia del alcalde Adolfo Cerón, los concejales

Marie Jeanne Lyon, Óscar Cuevas y Luis Saavedra, junto a autoridades regionales y representantes de las tres compañías de Bomberos de Pichidegua, instancia en la que se rindió un emotivo homenaje a los fundadores del cuartel y se destacó el compromiso histórico de la institución con la comunidad. Durante su intervención, el alcalde destacó la entrega y vocación de servicio de las y los voluntarios, y junto al superintendente de Bomberos plantearon el desafío y la necesidad de proyectar una nueva Compañía que amplíe el servicio en la comuna y sus sectores. 



Otro hito en este aniversario es la ampliación del cuartel, que mejorará las condiciones para el trabajo diario.

Con un nuevo carro de abastecimiento cuenta cuenta bomberos de Larmahue.